

Die FDP Bad Ragaz-Taminatal besichtigt den neu eröffneten 2. Standort der Kinderwelt Tamina in Bad Ragaz.

Ein gutes Dutzend Interessierte Parteimitglieder folgten der Einladung am Freitag, 28. August 2020, den neuen Standort der Kinderwelt Tamina an der Calandastrasse zu besichtigen. Gemeindepräsident Daniel Bühler erläutert, dass die Gemeinde das Gebäude der ehemaligen neuapostolischen Kirche 2018 gekauft hat und nun umgebaut hat. Die Architektur und Umsetzung sind sehr gut gelungen. Per Anfang August hat nun der gemeinnützige Verein Kinderwelt Tamina den Betrieb und die Verantwortung übernommen. Vereinspräsidentin Edith Kohler-Kobler schildert die Entstehung und Gründung. Es ist ein Gemeinschaftsprojekt der grossen Arbeitgeber Kliniken Valens, Klinik St. Pirminsberg, Pfäfers, dem Grand Resort sowie den beiden Gemeinden Pfäfers und Bad Ragaz. Dank dem Start mit dem ersten Standort in Pfäfers vor einem Jahr ist nun auch der Betrieb in Bad Ragaz sehr rasch und gut angelaufen.



Edith Kohler-Kobler
Gemeinderätin Pfäfers

Daniel Bühler
Gemeindepräsident Bad Ragaz